



FORMULA NEWS

Lichterfest Apolda



Doch am Ende wird diese Liebe nicht erhört und es nimmt ein tragisches Ende. Aber auch der Tanz „Irgendwann lauf ich fort“ von den Future Dancern regte das Publikum zum Nachdenken an. Ebenso der Tanz „Welt“ von T-Mix beeindruckte das Publikum. Danach wurde es aber wieder schwungvoll und die Zuschauer klatschten bei jedem Tanz begeistert mit. Es war wieder ein wunderschöner Auftritt und wir hoffen, auch im nächsten Jahr wieder in Apolda dabei zu sein.

Es ist nun fast schon eine Tradition, dass wir zum Lichterfest in Apolda auftreten. Dort finden wir immer ideale Bedingungen vor: Große Bühne, Platz zum Umkleiden direkt im Rathaus und dann ein kurzer Weg bis zu Bühne, so dass die Tänzer nicht frieren bzw. sich erkälten.

Am 1. Dezember war es wieder so weit. Dies war gleichzeitig der erste Auftritt unserer Weihnachtssaison und viele hatten neue Tänze im Gepäck. Die Aufregung war entsprechend groß.

Auf dem Marktplatz in Apolda hatten sich viele Zuschauer eingefunden und jeder kämpfte um die besten Plätze. Es hatte sich inzwischen rumgesprochen, dass das Show-Ballett ein tolles Programm bietet.

So begannen wir recht schwungvoll mit einem Medley von Beyonce. Anschließend folgte ein weihnachtliches Tanzprogramm von Nußknacker bis hin zu Underneath the Tree.

Die Dance Girls präsentierten das erste Mal ihren Clown Tanz. Ein kleiner Clown kämpft dabei um die Liebe der Ballerina.

